
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine

17. Januar, 18 Uhr Karaokeabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 09.01.2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19:30 Uhr

Anwesende: Jonathan Wiebusch, Thomas Häßel (ab 18:17), Mark Schneider (ab
18:17), Jendrik Stelzner, Martin Böhm, Matthias Hippold, Helene
Glöckner, Fabien Nießen, Felix Blanke, Janna Schmidt, Benjamin Net-
tesheim, Valentin von Bornhaupt, Antonia Ellerbrock, Zbigniew Wo-
jciechowski (bis 19:13), Carolin Büchting, Elbrus Mayer (abwesend
zwischen 18:22 und 18:48), Marena Richter, Manuel Hoff (ab 18:22)

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Martin Böhm

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung und begrüßt alle herzlich. Die Protokolle vom 12.12., 20.12 und 02.01.
werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Fachgruppe Helene berichtet,dass eine Fachgruppe stattgefunden hat. Es gab Zustimmung dazu,
die Tutorenschulung langfristig an die Institute abzugeben.

Herr Schröer hat den Fakultätslehrpreis erhalten. Frau Kiesel erhält zusammen mit 2 Chemi-
kern den Lehrpreis der Universität.

SRB Marena berichtet. Es herrschte eine lockere Atmosphäre. Im nächsten Semester müsste mit
mehr Geld geplant werden oder das Frühstück kleiner angesetzt werden. Es werden mehr
vegane Aufstriche gewünscht.

Schulbesuch Bö berichtet. Es fand ein Besuch von SchülerInnen statt, bei dem Fachschaftler ge-
holfen haben. Auch nächste Woche wird es nochmal einen geben.

Website Martin berichtet. Die Website wird wegen Problemen neu aufgesetzt. Als Grundlage sollte
ursprünglich Wordpress dienen. Wegen Schwierigkeiten, Eventmanagement und zwei Sprachen
in Einklang zu bringen, wurde dies verworfen. Stattdessen wird Contao benutzt, ein Content
Management System aus Deutschland, welches gut dafür geeignet ist. Nächste Woche kommt
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ein größerer Bericht und im Laufe der Woche ein Link zur neuen Seite. Martin merkt außerdem
an, dass er gerne Unterstützung aus unteren Semestern bekäme, da er selbst nicht mehr lang
da sein wird. Alle danken Martin für den Aufwand.

Finanzen Felix berichtet, dass alle Erstattungsanträge bearbeitet sind. Alle danken Felix.

TOP 2: Veranstaltungen

Karaokeabend Am 17.01. findet ein Karaokeabend statt. Schichten:

Schicht Zuständig
Einkauf Helene, Mark
Aufbau (Felix), Benni, Marena
18-19 Uhr Janna, Marena
19-20 Uhr Manuel, Toni
20-21 Uhr Mark, Martin
21-22 Uhr Benni, Jonathan
Abbau Caro, Marena, Toni
Kneipe -

Ankündigungen:

Vorlesung Zuständig
Erstis (AlMa + evtl. Ana) Jonathan
EDM Toni
Ana III, EinfAlg Marena
Lehramt Janna
Numerik Benni
Alg II, Topo, DTheo Zbiggi
Advanced Algebra Manuel
AlgGeo Matthias

Anmerkung: In Zukunft sollen Veranstaltungen nicht so knapp vor den Klausuren stattfinden.

Fußball Wie bereits auf der letzten Sitzung angesprochen, kam eine Anfrage eines Studenten, ob
die Fachschaft nicht ein Fußballturnier ausrichten möchte. Vom INS wurden früher Turniere
ausgerichtet. Letztes Jahr hatten sich dafür zu wenig Verantwortliche gemeldet. Helene hat
Kontaktdaten zum INS. Toni antwortet dem anfragenden Studenten und kontaktiert das INS.
Dabei wollen wir dem INS vorschlgen, nochmal so ein Turnier zu organisieren, da es Nachfrage
gibt.

TOP 3: Klopapier
Es werden Anmerkungen zum neuen Klopapier gesammelt. Zur Ankündigung der SP-Wahl sollte
erwähnt werden, was das SP ist (bei erster Erwähnung ausschreiben). Der Satz zum Kulturticket
unterschlägt, dass nur Restkarten vergeben werden, das muss geändert werden. Das Klopapier wurde
abgeklopft. Helene, Janna und Manuel hängen das Klopapier auf.
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TOP 4: Evaluationsbesprechungen
Marena berichtet von einer FSV-Diskussion: Bei Ersti- und auffälligen Evaluationen sollen wieder
Gespräche mit einzelnen Dozenten stattfinden. Fabö merkt dazu an, dass immer ein Fachschaftsmit-
glied, das die Vorlesung nicht hört, und ein Vorlesungsteilnehmer am Gespräch teilnehmen sollten.
Helene meint dazu, dass das Gespräch hauptsächlich vom nicht teilnehmenden Fachschaftler nach
vorher festgelegten Punkten stattfinden sollte. Auswahl soll nach Noten und falls Studenten auf uns
zukommen verlaufen. Ziel bei den Erstiveranstaltungen soll vor allem sein, möglichst früh Probleme
aus dem Weg zu schaffen. Der Vorstand will Listen der Profs, mit denen Gespräche geführt werden
sollen, aufstellen und diese in der Sitzung vorstellen (hierzu gab es deutliche Zustimmung). Dabei
sind sich aber alle einig, dass das Ganze nicht zu große Ausmaße annehmen soll.

TOP 5: Nachfolgekommissionen
In der Nachfolgekommission Koepke werden Vertreter (bisher Elbrus) und Stellvertreterin (bisher
Caro) getauscht. Bei der Nachfolgekommission Feischl wird keine Änderung vorgenommen. In der
FSV soll nochmal genauer diskutiert werden, wie wir dazu stehen, bevorzugt Frauen in Gremien zu
entsenden.

TOP 6: Sonstiges

AWD-Schrankschlüssel Es fehlen Schlüssel, da diese bei Altfachschaftlern verloren gegangen sind.
Daher werden alle, die einen Schlüssel haben, aufgerufen den Vorstand zu kontaktieren. Es
werden Überlegungen zur Anschaffung eines Schlüsselkastens mit Zahlenschloss (Kostenlage
16e) angestellt. Für den Fachschaftstag wirde in diesem Zusammenhang geplant, die Fächer
durchzugehen und im Schrank vorhandene Schlüssel zu sortieren.

Kritik an Rüge Fabö findet Rügen für zu spät kommen schlecht, da Fachschaft Ehrenamt ist. Man
einigt sich darauf, in Zukunft keine Rügen fürs zu spät kommen mehr auszusprechen.

Protokolle Protokolle sollten wieder regelmäßiger ausgehangen werden.

Adressliste ∃ Adressliste. Sich darin einzutragen ist freiwillig. Menschen, die das wollen, können es
gerne tun.

Wandkalender Zbiggi kümmert sich darum, dass ein neuer Kalender angeschafft wird.

Wichtige E-Mails Bei wichtigen Mails sollte der Vorsitz ins CC gesetzt werden. (fsr-vorsitz@fsmath.uni-
bonn.de)

Büroführung Eine Büroführung ist gewünscht. Tim organisiert diese. Alle Interessenten melden
sich bitte bei Tim Racs.

Neuer Toner Helene kontaktiert Paul Stahr, der sich darum kümmern wird, dass wir den neuen
Toner erhalten.

MatNatFK-Sitzung Am Montag findet eine MatNatFK-Sitzung statt. Auf dieser werden viele
Kommissionen neu gewählt. Insbesondere stehen Valentin für den Studienbeirat und Felix für
die QV-Kommission zur Wahl. Alle MatNat’ler sind hierbei stimmberechtigt. Alle sind dazu
angehalten, dorthin zu gehen und zu wählen.

Protokoll der FSR-Sitzung vom 09.01.2019
Seite 3



Kulturticket Die Urabstimmung über das Kulturticket findet mit der SP-Wahl statt. Sie soll mit
dem Karaokeabend angekündigt werden. Dabei sollen die Ankündigenden entscheiden, in wel-
chem Maße sie dabei auch die SP-Wahl ankündigen. Auch auf Facebook soll ebenfalls eine
Ankündigung stattfinden.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Martin Böhm

Sitzungsleiter Protokollant
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